

# Monats-Channeling Oktober 2024

Der Monat Oktober nimmt aufbrechend die geformten Essenzen und Frequenzen des Septembers an. Ja, er taucht es in die großen weiten öffnenden Tiefen ein – die sich nun aufbäumen und sichtbar werden wollen.

Das heißt für jedes Individuum im Kern – seine Kraft und Stabilität zu prüfen und ja seine Herzfrequenzen durchleuchten zu dürfen.

*Es dürfen sich die Fragen gestellt werden:*

- *Was wirft mich aus der Bahn? - ja was ist echte gelebte Seins-Balance im tiefen Sein meiner Mitte?*
- *Was lässt mich noch an Unwahrheiten zurückschleudern? - und was ist gelebte Wahrheit in meinem Durchlauf?*

*Die sichtbaren Felder des Aufbrechens*

- *sind es Teile auch meines Aufbrechens? oder bin ich in meiner neuen Frequenz der Basismitte gefestigt und kann die Sichtfelder im großen Schein erkennen im Feld?*
- *Trage ich mich durch diese Winde im Schwingfeld? - oder sind sie für mich in den gleichen Turbulenzen gefangen?*

Tiefe Ebenen darf der Oktober aufbrechen, ja auch wegbrechen.

Prüfe deine Schichten daraus und löse die Fäden der Angst, die noch in deinen Tiefen sich erlösen möchten!

Erkenne die großen Möglichkeiten, die der Oktober nun einläutet und das große Ganze ins Scheinfenster rückt.

Bleibe bei dir und nimm all deine Nuancen wahr – die sich umarmend – geheilt werden wollen von dir.

Schenke dir die neue Schwingfrequenz der Liebe, die nun in die kraftvolle Heilsschwingung getaucht ist.

Prüfe dich – und erkenne die aufzeigenden Felder der Lügen – ja lerne dich dabei neu – und beginne kraftvoll deine Wahrheit aus den Unwahrheiten zu erkennen.

Spiele dich frei – so nennt sich die Oktober-Energie und singe und tanze dich in die freigesetzten Ebenen, die große Fenster der Fülle öffnet.

Begib dich in dieses - ja lebendige Tragen und forme neue Wege und Ziele!

Treffe Entscheidungen und trage große und gelebte Ziele ins Feld der Erschaffung – denn der Oktober sprengt auf – und somit gibt er Zeitfenster frei – die die Fülle erwecken im Sein.

Spüre und atme, ja nimm diese Zeitfenster für dich und nutze die Gelegenheiten daraus.

Trage dich in die „Seins-Frequenz“ – somit trittst du aus Stagnationen und Fremdbestimmung aus.

Das tiefe spüren und fühlen kann ans Licht geformt werden - und alle daraus geschaffenen Erkenntnisstufen leiten in die neuen Ebenen der Fülle!

Bleibe weiter und weiter bei dir - und im Selbstreflektionsprozess kann alles verbrauchte mitgegeben werden – in die öffnenden Aufbruchsrunden.

Übergebe – und mach dich auf alle deinen Ebenen frei – bis du angekommen bist in den neuen Bahnen der Wahrhaftigkeit!

Neu im Sehen - neu im Erkennen - neu im Durchschauen – ja, dieses ist ein großer Prozess, der sich Global öffnen darf im Feld.

Alles daraus neu erweckte, ja lange brach liegende darf nun ins neue Zeit-Geschehen sich einwebend manifestieren.

Ihr seid in diesem großen Wandel aufgerufen – euch neu zu formieren und wieder zu erwecken - im Einheitsfeld.

Öffnet, öffnet, öffnet euch - und alles was in euch nun sich öffnen möchte – das große Freilegen und sortieren darf im schnellen Durchlauf sich zeigen – damit die Kraft ihr volles Potenzial entfalten kann.

Ja, die Kraft – die es nun gilt anzunehmen und mit ihr gefühlt alles nun ins neue Erschaffungsfenster zu lenken.

Der Oktober ist im großen Wandlungsumbruch getränkt und kann somit diese für euch kraftvoll meistern.

Wiege dich im „Sein“ ganz und vollkommen ein – ja, sei die Oktober-Energie!

Forme dich mit ihm - und schöpfe daraus deine aufbrechenden Seins-Schichten, du wirst die Kraft und Fülle für alle noch tragenden Schmerzebenen nutzen können für dich - ja daraus in die große freie Heilung dich und alles was sich öffnend zeigen darf eintauchen.

Spiele dich frei!

Beginne mehr und mehr dich neu auszurichten – ja auf den Ebenen des kraftvollen Annehmens im Liebesfluss und webe dich und dein Strahlen ins Globale Erwachen.

Schwinge dich frei und trage dich auf den lebendigen Ebenen – somit können dich die Zerr- und Trenndichten nicht erreichen, da du dich im wachsendem Kraftfeld der Liebesfrequenz aufhältst.

Übe dich weiter und nimm die Oktoberwelle dankend für deinen Wachstums- und Reifeprozess an.

Denn dafür sind die großen Wellen nun gedacht – um alles und allen die Möglichkeit der Erweckung im globalen Einheitsfeld zu schenken.

Der Oktober mit seiner Kraft eröffnet alle Möglichkeiten und daraus alle Wege.

Welchen Weg wählst du?

Entscheide dich!

Empfangen für den Monat Oktober von  
©Bianca Tweraser-Dlouhy (Schreibmedium)

Es ist unter den folgenden Bedingungen erlaubt, diesen Text zu vervielfältigen, zu verbreiten und öffentlich aufzuführen:  
Die Autoren sind namentlich zu kennzeichnen ( <https://unendliche-seelenfreiheit.de> ), in der Art, wie sie sich selbst als Verfasser gekennzeichnet haben.  
Der Inhalt darf nicht bearbeitet oder in anderer Weise verändert werden. Im Falle einer Verbreitung muss den Lesern die Lizenzbedingungen, unter denen dieser Inhalt fällt, mitgeteilt werden. Jede dieser Bedingungen kann nach schriftlicher Einwilligung der Autoren/Rechteinhabern aufgehoben werden.